ELHERALDO.

#SEGURIDAD

TRABAJAN POR COMICIOS EN PAZ

DELFINA Y AUTORIDADES

ELECTORALES BUSCAN

QUE SE FORTALEZCA

LA DEMOCRACIA

GERARDO



EDOMEX@ ELHERALDODE MEXICO.COM

A 13 días de que se lleven a cabo las votaciones a alcaldes y legisladores, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, se reunió con autoridades electorales para garantizar una jornada comicial ordenada, a la que están llamados a participar más de 13 millones de mexiquenses.

El encuentro se desarrolló dentro de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz de ayer, en la que estuvieron presentes autoridades de seguridad y justicia, de los tres niveles de gobierno.



 Ayer, Agustín Vilchis, candidato de MC por Texcaltitlán, fue retenido para que renuncie.

 Fue liberado y según una fuente federal el crimen organizado está detrás. En la reunión se expresó la disposición para trabajar de manera coordinada y en el marco de la ley, para tener unas votaciones ordenadas el próximo 2 de junio.

Gómez Álvarez reiteró que hay colaboración con las autoridades electorales para fortalecer la democracia.

"¡Excelente inicio de semana! Encabecé la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, en la que recibimos a autoridades electorales. Juntos trabajamos para fortalecer la democracia", compartió en sus cuentas oficiales.

En la mesa estuvieron Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y Joaquín Rubio Sánchez, vocal Ejecutivo de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE).

Además, José Luis Cervantes Martínez, fiscal General de Justicia del Estado de México;

POBLACIÓN DE EDOMEX

16.99

MILLONES
DE HABITANTES HAY EN
EDOMEX.

13.02

MILLONES DE MEXIQUEN-SES PUEDEN VOTAR

Yuriria Torres, subsecretaria de la Policía Estatal; así como representantes de las secretarías de Defensa Nacional y de la Marina; Guardia Nacional y Protección Civil estatal.

Este domingo, la candidata de Morena-PT-PVEM en Ocoyoacac, Nancy Valdez, fue víctima de un atentado; el vehículo en que viajaba recibió al menos nueve impactos de bala. Pulido condenó el ataque y dijo que trabajan para proteger el voto de la ciudadanía.

Hasta ayer, autoridades de seguridad y electorales recibieron cerca de 100 solicitudes de medidas de protección a candidatos mexiquenses.

En 24 días de campaña se han atendido denuncias de hechos de violencia en Metepec, Atizapán de Zaragoza, Santo Tomás de los Plátanos y, el más reciente, en Ocoyoacac.

Además, para el 2 de junio se prevé un despliegue de más de 14 mil uniformados y la semana pasada hubo apoyo para el traslado de las boletas electorales a los 170 órganos desconcentrados.



La gobernadora Delfina Gómez se reúne con autoridades del INE y IEEM

A menos de dos semanas para la elección del 2 de Junio, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, se reunió con representantes de los organismos electorales, IEEM e INE, donde se manifestó la disposición para trabajar de manera coordinada y en el marco de la ley, para tener una jornada electoral donde los mexiquenses cuenten con todas las garantías para participar en las votaciones donde elegirán presidente, senado y congreso federal, así como 125 ayuntamientos y la Cámara de Diputados local. En el marco de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, acordaron mantener una colaboración permanente para que el proceso que culminará con las votaciones del primer domingo de junio, transcurra en un ambiente de democracia y paz para los casi 13 millones de electores potenciales de la entidad.

A la reunión asistieron Amalia Pulido Gómez, Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y Joaquín Rubio Sánchez, Vocal Ejecutivo de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) • (Concepción González Tenorio)



gobernadora del Edomex, en la reunión de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz.



Delfina Gómez se reúne con INE e IEEM

FELIPE BERNAL

En el marco de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, se reunió con Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del IEEM y con Joaquín Rubio Sánchez, vocal ejecutivo de la Junta Local del INE.

Las autoridades de los tres órdenes de gobierno manifestaron su disposición para trabajar de manera coordinada y en el marco de la ley, para tener una jornada electoral ordenada el próximo 2 de junio.



DIALOGAN GEM, INE E IEEM

Coordinan esfuerzos para jornada electoral tranquila

Analizan desarrollo del proceso electoral en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz

REDACCIÓN

En el marco de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez se reunió con Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y con Joaquín Rubio Sánchez, vocal ejecutivo de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE).

Las autoridades de los tres órdenes de gobierno manifestaron su disposición para trabajar de manera coordinada y en el marco de la ley, para tener una jornada electoral ordenada el próximo 2 de junio.

Asistieron José Luis Cervantes Martínez, fiscal general de Justicia; Yuriria Torres Páez, subsecretaria de la Secretaría de Seguridad; así como representantes de la Sedena, Semar; GN y Protección Civil.

SeMujeres elabora programa sectorial

Con la finalidad de escuchar voces y recabar propuestas que ayuden a dar cumplimiento a los objetivos establecidos en el Plan de Desarrollo del Estado de México 2023-2029, la Secretaría de las Mujeres (SeMujeres), realizó cuatro paneles con expertas y especialistas en materia de género.

Participaron representantes de la sociedad civil, academia y los sectores público, social y privado, y servirán para la elaboración del Programa Sectorial Igualdad de Género 2023-2029, uno de los siete



▲ La gobernadora encabezó los trabajos de la Mesa por la Paz. Foto especial

Programas que conforman el Plan de Desarrollo.

El ejercicio se dividió en cuatro paneles: "Institucionalización y transversalización de la perspectiva de género"; "Erradicación de la violencia de género"; "Perspectiva de género en la educación y la salud"; e "Igualdad de derechos y oportunidades para las mujeres".

La titular de la SeMujeres, Mónica Chávez Durán, señaló que mujeres y niñas sufren mayor discriminación, exclusión social y desigualdad, lo que pone en riesgo sus derechos, seguridad y hasta su vida.





SUMAN VOLUNTADES PARA LOGRAR UNA JORNADA ELECTORAL ORDENADA

En la reunión de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, Delfina Gómez Álvarez, Gobernadora del Estado de México, se reunió con Amalia Pulido Gómez, Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y con Joaquín Rubio Sánchez, Vocal Ejecutivo de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE). Las autoridades de los tres órdenes de gobierno manifestaron su disposición para trabajar de manera coordinada y en el marco de la ley, para tener una jornada electoral ordenada el próximo 2 de junio. En esta reunión, estuvieron presentes José Luis Cervantes Martinez, Fiscal General de Justicia del Estado de México; Yuriria Torres Páez, Subsecretaria de la Policía Estatal de la Secretaría de Seguridad; así como representantes de las Secretarias de la Defensa Nacional (Sedena), de la Marina (Semar); Guardia Nacional (GN); y Protección Civil estatal. (Redacción Capital)

